
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Freitag, der 23.06.17

In JESUS Hand
von Br. Thomas Gebhardt

Jesaja 38:17 
Siehe, zum Frieden diente mir bitteres Leid; du hast ja meine Seele liebevoll umfangen und sie aus der
Grube des Verderbens herausgezogen; denn du hast alle meine Sünden hinter deinen Rücken geworfen! 

Manchmal wird uns bitteres Leid zugefügt, vielleicht auch vom Prediger oder Pastoren oder sogar von Gott
selbst. Wir finden dies alles in dem Wort Gottes. Aber wir müssen da nicht jammern, sondern dürfen uns
freuen, weil wir wissen, dass alles gut ist, solange wir nur bei JESUS sind und JESUS bei uns ist. Das
erkannte auch Hiskia. 

Er sagte, zum Frieden diente mir bitteres Leid. Hiskia sagte damit, dass ihm durch dieses bittere Leid, was er
erfahren musste, Frieden zuteil wurde. Manchmal waren vielleicht auch Sie schon in so einem finsteren Tal,
wo Sie bitteres Leid erleben mussten. Vielleicht sind Sie gerade jetzt in so einem finsteren Tal voller Leid und
Not? 

Wie gut ist es, wenn Sie dann nicht mürrisch und böse reagieren, sondern erkennen würden, wie Hiskia,
dieses dient mir nur zum Frieden. Oder anders ausgedrückt, besseres hätte mir nicht passieren können. 

Wie schön erkennt doch Hiskia die Hilfe Gottes, wenn er sagt: ?Du hast meine Seele liebevoll umfangen?! Ist
das nicht gewaltig dies erkennen zu dürfen. In all dem bitteren Leid, das uns zu recht oder unrecht zugefügt
wird, zu erkennen, dass JESUS meine Seele liebevoll in SEINEN Händen hält. Ach ist es nicht wunderbar,
meine lieben Leser, zu wissen, dass JESUS, was immer wir auch gemacht haben, uns aus diesem Abgrund
des Verderbens, aus dieser Grube des Elends herausgezogen hat. Oder bei etlichen von Ihnen noch am
Herausziehen ist.

Wissen Sie, die Bibel sagt: ?Der Tod ist die Folge der Sünde?! Doch da kommt JESUS und bevor wir im
Abgrund versinken, zieht Er uns heraus aus dieser üblen Grube und ruft Ihnen und allen Menschen zu, dass
ER gekommen ist, die Sünder selig zu machen. Sünder, haben Sie das gehört. JESUS kam nicht für die
Gerechten und ganz bestimmt nicht für die Selbstgerechten, sondern ER kam für die Sünder und wissen Sie,
was ER uns verspricht? Wissen Sie, was Er so etlichen verspricht, die diese Zeilen lesen, was JESUS mir
einmal versprochen hat? ?Ich werfe alle deine Sünden hinter meinen Rücken ins Meer wo es am tiefsten
ist.?! Ach wie wunderbar ist das! Das ist wahre Freiheit! Das erlebte auch Hiskia und, meine lieben Leser, ich
wünschte nichts sehnlicher als das, dass dieses auch viele von Ihnen erleben. Wenn JESUS Ihre Sünde
hinter sich wirft, kann diese niemand mehr ans Tageslicht ziehen. Der Teufel versucht es manchmal, aber
JESUS hat den Teufel besiegt. Das ist Herrlichkeit! Aber so ist Gott! 

JESUS segne Sie heute und lasse Sie erleben, wie SEIN Frieden Ihre Seele durchdringt. Ihr Thomas
Gebhardt
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